



- Contre les ravages de la pandémie de la COVID dans l'éducation de nos enfants et de nos jeunes – des filles surtout -, dans la vie culturelle et jusque dans nos activités sportives;
- Contre les ravages du changement climatique sur notre patrimoine culturel, et

Mon pays est dès lors très honoré d'avoir été élu il y a moins d'un mois, pour la toute première fois au Conseil des droits de l'Homme pour le mandat 2022-2024. Les quatre priorités que nous nous sommes fixées dans ce cadre rejoignent de très près les domaines clés de l'UNESCO:

1. Il s'agit de l'appui à l'état de droit, à l'espace civique et aux défenseurs des droits humains, et la lutte contre l'impunité. C'est un domaine qui prend toute son importance dans l'action de l'UNESCO en faveur de la sécurité des journalistes, et des femmes journalistes en particulier, action que le Luxembourg soutient activement

Permettez-moi également de souligner quelques développements récents dans le domaine de la culture au Luxembourg :

- L'avancement du projet de loi sur le patrimoine culturel qui contribue, en se basant sur les textes de l'UNESCO et de l'UE, à une mise en œuvre holistique de nos engagements internationaux dans ce domaine ;
- L'organisation de Esch 2022 qui sera conjointement avec la ville de Kaunas en Lituanie et Novi Sad en Serbie,